



# ERMITA DE SAN SALVADOR

## ARCOS DE LAS SALINAS

LAS ESTRELLAS A SU ALCANCE

**Está situada en un altozano** que se divisa desde la carretera. Su construcción consta de una nave, con portada de medio punto, adornada con sillería, capilla adosada con grandes corrales.

La festividad se celebra el primer domingo de junio, compartiéndose la fiesta con la comarcas de “Los Serranos” y con “El Rincón de Ademuz” pues los penitentes de estas comarcas son muy devotos a San Salvador.

El día de la celebración es un gran día de fiesta con asistencia multitudinaria en la que se reparten entre los asistentes más de 3000 molletes (panes bendecidos) pastas y olivas y a la que acuden numerosos feriantes.

Antiguamente se subía al santo en caballerías, en la actualidad se hace con vehículos y solo los penitentes acuden andando.

